

R

RODENBACH

FRUITAGE



Rodenbach FruitAge

Das Rodenbach Fruitage ist ein Blend aus jungem Flanders Red Ale, das mit 7% Kirschen belegt wurde. So entsteht die einzigartige und intensive Frucht Aromatik. Der Alkoholgehalt liegt bei leichten 3,9% vol. Mit nur 9 Bittereinheiten ist es supersüffig und gut trinkbar.

Das rot schimmernde Sauerbier wird von einer kleinen, cremefarbenen Schaumkrone verziert. Aus dieser sind süße und fruchtige Kirsch- und Beerenaromen zu vernehmen. Der Antrunk gestaltet sich süß-sauer. Auch hier ist die Kirsche sehr dominant auf Zunge und Gaumen zu vernehmen. An warmen Sommertagen seid ihr mit einem gut gekühlten Rodenbach Fruitage bestmöglich erfrischt. Probiert es aus und bestellt euch ein paar Flaschen nach Hause. Lasst es euch schmecken.



Rodenbach FruitAge

The Rodenbach Fruitage is a blend of young Flanders Red Ale topped with 7% cherries. This creates the unique and intense fruit aroma. The alcohol content is a light 3.9% vol. With only 9 bitterness units, it is super tasty and easy to drink. The shimmering red sour beer is decorated with a small, cream-colored head of foam. Sweet and fruity cherry and berry aromas can be heard from this. The initial drink is sweet and sour. Here, too, the cherry is very dominant on the tongue and palate. On warm summer days you are refreshed as best as possible with a well-chilled Rodenbach Fruitage. Try it out and order a few bottles to take home. Enjoy.

Herkunft / Origin	Belgien
Brauerei / Brewery	Rodenbach
Alkohol /Alcohol	3,9%
Geschmack	Fruchtig, säuerlich, süßlich, Kirscharoma
Taste	Fruity, sour, sweet, cherry aroma

Allergene / Allergens: b- Gerste / b- Barley,